



Mantel und Cape mit Polar-
fuchsbesatz aus Spence Bay



Wolfspelz-Anorak aus Aklavik

Kunstgewerbe der kanadischen Arktis ausgestellt

Unter der Schirmherrschaft des Kanadischen Eskimo-Kunstrats (Canadian Eskimo Arts Council), einem Beratergremium des Ministeriums für Angelegenheiten der Indianer und die Entwicklung der Nordgebiete, ist



Ein "attigi", das ist ein Anorak aus umgedrehtem Karibufell, der unter einem zweiten Karibu-Anorak getragen wird; aus Baker Lake

erstmalig eine große Ausstellung kunstgewerblicher Arbeiten aus dem kanadischen Nordpolargebiet zusammengestellt worden.

Die Ausstellung wurde vom 19. Juni bis zum 15. August im Toronto-Dominion Centre in Toronto gezeigt.

Unter dem Motto "Kunstgewerbe aus der kanadischen Arktis" wurden Kleidungsstücke, Wandbehänge, Schmuck und Kunsthandwerk im überlieferten und im modernen Stil ausgestellt.

"Das Kunstgewerbe in der kanadischen Arktis kann es an Qualität und Formgebung mit

besten kunsthandwerklichen Arbeiten der Welt aufnehmen", erklärte Jean Chrétien, der Minister für die Entwicklung der Nordgebiete. Er fügte hinzu, die Auswahl der 300 gezeigten Gegenstände sei in einem Wettbewerb erfolgt, "um viele der besten Arbeiten auszustellen, die seit 1970 im kanadischen Norden geschaffen worden sind".

In der Ausstellung wurden kunstgewerbliche Arbeiten aus den Northwest-Territorien und aus Quebec gezeigt, die im wesentlichen von Eskimos und Indianern hergestellt wurden.

Die Ausstellung sollte den Künstlern aus dem Norden Anregungen geben und gleichzeitig Käufer aus dem Süden Kanadas mit der hervorragenden Qualität des Kunstgewerbes in der Arktis bekanntmachen.

Der Handel mit Erzeugnissen der Automobilindustrie

Im ersten Quartal 1974 erreichte die Einfuhr von Erzeugnissen der Automobilindustrie aus den Vereinigten Staaten 1473 Millionen Dollar und lag damit um 10,5 % über den 1332 Mio \$, die im gleichen Zeitraum 1973 erzielt wurden. Da die Ausfuhr